

余野小学校だより

令和5年
5月号



学校教育目標

「やさしく かしく たくましく」
自ら考え、生き生きと活動する
心豊かな子どもの育成

「今の自分が未来の自分を創る」 目標 × 努力 × 継続 = 夢

T P O (時・場所・場合)

「校長先生、子ども達がよく挨拶をしてくれます。」

先日、学校下の横断歩道で登校してくる子ども達を迎えていると、付き添ってくださっている見守り隊の方が声をかけてくださいました。4月の見守り隊顔合わせ会の時には、「最近、挨拶がちょっと・・・」と話をされていたので、うれしそうに笑顔で話して下さる姿を見て、こちら思わず笑みがこぼれました。

「挨拶」は余野小学校の今年の重点取組のひとつです。T P O (時・場所・場合) に応じて言葉を選び、自分から進んで元気よく挨拶ができることを目指しています。

「16.5」 → 「23.5」

さて、話は変わりますが、余野小学校では児童一人一人の様子を毎月全職員で共有し、指導に生かそうと考えています。そのなかのひとつに自主学習があります。16.5から23.5になっていました。16.5は昨年4月の自主学習全校平均ページ数で23.5は今年4月のものです。平均で7ページ増えていました。

「家庭学習は、先生の出す宿題+自主学習」と言い続けて3年目。だいぶ、子ども達にも、またご家庭にも浸透してきたかなと感じます。自分の興味のあることや課題に感じていることなど「何をどう学ぶかを自分自身で考える力」の基礎も、自主学習や授業の振り返り、またいろいろな体験を通して付けていきたいと考えています。それが未来の自分に、**学習や仕事そして何より自分の人生をマネジメントする力に繋がって**いけばいいかと・・・

「いや、それはちょっと・・・」

5/8から4週間にわたって、**運動習慣の定着**をねらって「いきいき岡山っ子運動習慣カード」に取り組んでいます。「午前中」「午後」「家に帰ってから」の時間帯にそれぞれ運動をしたらカードに○をつけ、いっぱいたまったらバッジがもらえるというものです。

何人かの子ども達に尋ねてみました。

「家に帰ってからどんな運動をしているの？」

すると、即座に「腹筋をしています。」「お家の人とキャッチボールをしました。」等々。

「じゃあ、休みの日は何してる？」

「この前は友達の家まで走って遊びに行きました。」「今度の休みは、大津神社に行って階段を100往復します。」

「100は、ちょっときついんじゃない？」

「できます。」

「いや、100は・・・」

「できます。」

本当に100往復できたかどうか定かではありませんが、張り切って取り組んでいるようです。

霜月祭の「田植え」



5/25に霜月祭の神事に用いるお米の田植えをしました。

今年は岡山大学の学生さんも参加して「どんなことして遊んでいるの?」「学校では、ドッジボールをよくしています。あの向こうで植えている黒いシャツを着ている子が上手なんです。」

などと、楽しく交流しながらの作業になりました。

昨年は時間と体力がもたず、田んぼの半分くらいしか植えることができませんでしたが、今年は全部植えきることができ、子ども達の顔には達成感があふれていました。

今後、稲刈りや餅つきも控えており、自分たちが関わったお米が祭に使われるのを、そして食べるのを、今から楽しみにしています。

6/24, 25 資源回収 ペットボトルキャップは回収できません

◆地域の皆様には、資源回収に際しいつもお世話になっております。以前お知らせをしていた通り、ペットボトルキャップについては回収業者がなくなったため資源回収での回収をとりやめました。ご迷惑をおかけしますがご了承ください。

6月の主な行事

1日(木)	歯科検診	17日(土)	参観日 救急法 短縮3校時
5日(月)	プール開き		引渡訓練 12:00頃
6日(火)	尿検査	20日(火)	水辺の教室
7日(水)	耳鼻科検診	24日(土)	資源回収
8日(木)	5・6年広島社会見学	25日(日)	//
9日(金)	//	29日(木)	健康集会 学校保健委員会
12日(月)	エスパスコンサート	30日(金)	着衣泳 給食費口座振替
13日(火)	児童会挨拶運動 ~17日		
15日(木)	5・6年租税教室		

余野小学校ホームページをご覧ください

インターネットで「真庭市立余野小学校ホームページ」を検索

または、URL から <https://www.city.maniwa.lg.jp/soshiki/80/>